



Kreissparkasse spendet an Städtepartnerschaft

Seit einigen Jahren verzichtet die Kreissparkasse München Starnberg Ebersberg auf postalische Weihnachtsgrüße und spendet stattdessen 100.000 Euro an gemeinnützige Einrichtungen und Organisationen in der Region.

Im Rahmen der diesjährigen Aktion „Spenden statt Weihnachtskarten“ konnten diesmal die Mitarbeiter der Kreissparkasse ihr persönliches Herzensprojekt fördern. Michael Baier aus dem Bereich Vorstandsstab musste da nicht lange nachdenken: Sein Her-

zensprojekt ist die Städtepartnerschaft mit Trogir in Kroatien. So konnte er jetzt „seinem“ Verein eine Spende in Höhe von 1.000 Euro für den Kauf von Equipment überreichen. Die 2. Vorsitzende Slavica Tavra freute sich über dieses Weihnachtsgeschenk ebenso, wie die Vorstandsmitglieder Stefan Ruoff, Annika Deutschmann, Bianka Krause und Albert Wirth.

Aktuelle Informationen zur Städtepartnerschaft der Gemeinde Vaterstetten mit Trogir in Kroatien gibt es im Internet unter www.pvt2009.org.de Foto: privat